

# 新春歩こう会・とんどまつり

令和2年1月13日(月)9:00~12:00 蓮池小学校運動場・地域

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

2020年1月13日(月)、快晴に恵まれ、野添コミュニティセンター恒例の新春歩こう会ととんど祭りが行われました。最初にコミュニティ委員会の伊田委員長から新春の挨拶をいただき、引き続いて黒澤副委員長から歩こう会における注意事項の説明をしていただきました。そしてみんなが健康に歩けるように田中譲治さんから準備体操の指揮をしていただき、安全に歩ききれよう筋肉をほぐしました。



5kmコースはジョセフヒコに扮する藁科さんを先頭に、3kmコースは体育部長の武岡さんを先頭に5kmコースから順に出発しました。総勢約300人が元気よくスタートしました。



JR山陽線の土山駅の入口あたりから野添県住の近くを通りであいの道を大中遺跡へ向かって歩きます。たくさんの方が元気よく歩いて行きました。途中行き交う方々にはご迷惑をかけました。年に一回のこの行事にご理解ご協力よろしくお願いいたします。



であいの道を県立考古博物館へ向かってくるとふるさと橋です。そこで記念のタオルをもらい、もう一踏ん張りです。5kmコースはここから大中遺跡の中も回りますよ。タオルには「支えあい 心がかよう 野添コミュニティ」と書いてありますよ。地域を大切にしましょうね。



喜瀬川の土手や田んぼの近くなど、地域をゆっくり回る。ゆったりとした時間が流れています。いったいどんな話が弾んでいるのでしょうか。ここは明姫幹線の瓜生交差点の手前です。マルアイの前を歩いています。風が気持ちよい感じです。



10時頃、3kmコースの皆さんが帰ってきました。到着した人から順に並んでぜんざいをいただきました。運動した後でいただくぜんざいは絶品です。そうこうしている間に5kmコースの皆さんが帰ってきました。

しめ縄・正月飾りの受付では子連協の皆さんや自治会の役員さん、ボランティアの人たちが金具などを外したり、とんどの準備で大変です。

会場は、たくさんの人で賑わっていました。暖かい空気の中で新年の挨拶を交わすことができました。



子年の年男年女の人たちに集ってもらい、いよいよたいまつでとんどの点火です。前日組んだ竹が一気に燃え上がりました。お正月飾りも勢いよく燃えました。



秒速7mの西風が吹く中、心配したとおり煙が舞う中でしたが、40分ほどでほとんど燃えてしまいました。でも火の管理をしてくださるボランティアの方々は、暑さに負けず汗びしょりかきながら燃え残りがないようにしていました。竹だけ別にして燃やしていました。炎がなくなって十分燃えた後、駅西消防分団の方に、丁寧に消火して灰を十分冷ました。



灰を持って帰る方への案内が放送でされるとたくさんの人が缶やら袋やらに入れて持って行かれました。この1年、無病息災で過ごせるように思う昔ながらの伝統行事とんど焼き、新春の集いとして800名あまりの方々に集まってもらい、年始めのとても良いコミュニケーションが図れたのではないのでしょうか。今年もみんな仲良く元気よく地域を盛り上げていきましょうね。この行事の運営に参加して下さった全ての方に感謝です。

この行事ができるのは、100名を超える各自治会から出てこられた役員の方・コミュニティ委員・地域安全街づくり推進委員などのボランティアの方々の協力のおかげです。是非地域のこのような伝統を守る側に一人一人がなっていきましょう。



©2020 Nozoe Community Center